



Silvester Feichtenhofer †

Die Sektion VÖAFV hat am 25. Jänner 1987 ein langjähriges Mitglied, Herrn Silvester Feichtenhofer, bei der Ausübung seines liebsten Hobbys, dem Fischen, verloren. Seine Kameraden in der Sektion und alle Freunde, die ihn kannten, werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Arbeiterfischereiverein Salzburg:

Eisfischen am Auerspergsee in Weitwörth

Großes Interesse unter den Fischerfreunden im In- und Ausland weckte das erstmals von unserer Sektion in Salzburg veranstaltete Eisfischen auf Saiblinge am Auerspergsee. An den fünf Veranstaltungstagen versuchten – bei teils widrigen Wetterbedingungen – an die 250 Fischerinnen und Fischer ihr Anglerglück. Daß es ein Erfolg war, zeigt das Ausfangergebnis mit 400 Stück gelandeten Saiblingen. J.B.



Eisfischen am Auerspergteich in Weitwörth